

Fitch le pone "paloma" a Pemex

Detalló que "la calificación de Pemex refleja el cercano vínculo con el gobierno mexicano y su importancia fiscal para el soberano"

15 mayo |



Petróleos Mexicanos (Pemex) obtuvo un incremento en su calificación en escala internacional "Issuer Default Rating" en moneda extranjera a 'BBB+' de BBB y en moneda local a 'A-' de BBB+, esto por parte de la agencia Fitch Ratings.

Mediante un comunicado, la firma ratificó la calificación en Escala Nacional de Largo Plazo de Pemex en 'AAA (mex)' y sus emisiones de deuda nacional en 'AAA (mex)', con una perspectiva de Estable.

Fitch señaló que, entre los factores por las que otorgó esta calificación se encuentra el alza en las calificaciones de riesgo soberano de México en moneda extranjera y local a 'BBB+' y 'A-', respectivamente. Detalló que "la calificación de Pemex refleja el cercano vínculo con el gobierno mexicano y su importancia fiscal para el soberano".

Agregó que también considera su sólida utilidad antes de impuestos, perfil orientado a la exportación, producción estabilizada, importantes reservas de hidrocarburos y fuerte posición de mercado en México.

Por otra parte, la calificación también toma en cuenta los niveles significativos de deuda ajustada de la compañía, importante carga fiscal, altos requerimientos de inversión de capital, capital contable negativo -entre 2009 y 2011- que fue revertido con la adopción de las Normas Internacionales de Información Financiera (IFRS) en enero del 2012, y la exposición a interferencia política.

Fitch indicó que el alza de las calificaciones de México "refleja sus sólidos fundamentos macroeconómicos, incluyendo la ausencia de desequilibrios macro-financieros, su apego continuo a su meta de inflación y sus regímenes de cambio flexible; así como por el compromiso, ya anticipado, de la nueva administración y del Congreso para aprobar reformas estructurales".

"Además, la fortaleza de la economía se apoya por la estabilización de la producción de petróleo y el progreso en combatir la violencia relacionada al narcotráfico, aunque esta es aun alta", puntualizó la agencia.